

《校訓》

「優しく 正しく 逞しく」

令和6年10月21日発行 第7号

【学校教育目標】

夢と志をもち、実現に向かって
自ら努力し続ける生徒の育成

発行責任者 校長 一司 和穂

女子3位、男子5位、笑顔をつないだ四中駅伝チーム!!

10月17日(木)に県営八代運動公園陸上競技場を発着とした周回コースで令和6年度八代中体連駅伝競走大会が開催され、女子が10:00、男子が11:20にそれぞれスタートしました。

駅伝大会には気温が高く、体調を崩さないか不安もありましたが、これまで暑い夏から培ってきた体力と気力、そして大会直前までのしっかりとしたコンディション調整のおかげで最後まで笑顔でたすきをつなぎました。更には、多くの選手が自己ベストの走りで、狙いどおりあるいはそれ以上の結果を残すことができ、閉式後は満足いく笑顔の花が咲いていました。

今回、このような結果を残すことができたのも、駅伝チームに参加して頑張ってくれたすべての選手たち、これまで支えご指導いただいた先生方、そして、今大会への子どもさんの参加についてご理解とご協力いただいた保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

R6四中駅伝チーム出走者一覧

〈女子〉

〈男子〉

- | | | |
|---------|----|----------|
| ②作増 来花 | 1区 | ③田島 悠仁 |
| ①杉島 晴稀 | 2区 | ②谷川 陽音 |
| ③丸塚 美海 | 3区 | ②小川 大稀 |
| ③森本 萌楓★ | 4区 | ②山下 大翔 |
| ①志水 音★ | 5区 | ③二之宮 空俄 |
| *女子は5区間 | | 6区 ①松本 蒼 |
- ※○内の数字は学年、★は区間賞



区間賞の森本さん(左)と志水さん(右)



スタート直前の女子選手⇒

一斉に走り出す男子選手↓



閉会后、満足そうな笑顔を見せる四中駅伝チームの選手たち

秋は芸術・・・そして国際交流



先生のアドバイスを真剣に聞く生徒(左)

橋を行き交う外国人と国際交流にも励む生徒たち(右)



10月9日(水)、八代城趾で3年生のスケッチ大会が行われ、爽やかな秋晴れのもと、センスよく風景を切り取り、絵画制作に励む人がたくさんいました。

また、この日はクルーズ船観光の外国人がたくさん散策していたので、絵画の力だけでなく英語のコミュニケーション力も上がった人も多くいました。作品は、文化祭の時にすべて掲示する予定です。

1年生スペシャル・イングリッシュ・タイム

10月2日(水)、4人のALTの協力を得て、英語 Performance Test を実施しました。家庭でも懸命に練習した人が多く、「緊張したけど楽しかった」などの前向きな感想も多くて充実した時間になったようです。



英語 Performance Test に挑戦中の1年生たち